
Estonie : présidence tournante de l'Assemblée balte

Description

Le 28 octobre, l'Estonie a pris la présidence tournante de l'Assemblée balte (*Baltic Assembly*), une organisation internationale fondée en 1990 pour faciliter la coopération entre les parlements estonien, letton et lituanien. La cérémonie de passation entre la Lettonie et l'Estonie s'est tenue à Riga, à la fin de la 41^{ème} session de l'Assemblée balte au Parlement letton. Aadu Must, député estonien du parti du Centre, a ensuite été élu président de l'assemblée.

Les membres de la délégation estonienne auprès de l'Assemblée ont présenté les priorités de la nouvelle présidence, à savoir la sécurité et l'action climatique : l'objectif principal est notamment de poursuivre les efforts pour « *la construction d'une région balte résiliente, sûre, fiable et durable* ». Assurer un système énergétique résilient et commun aux trois pays baltes fait également partie de la feuille de route. La présidence estonienne de l'Assemblée balte a aussi l'ambition de lui permettre d'être un pont avec les pays du Partenariat oriental.

Jüri Ratas, président du Parlement estonien, est intervenu lors de la session pour souligner le rôle majeur qu'a joué la coopération entre les États baltes dans le développement de la défense collective de l'OTAN. Sven Sester, vice-président de la délégation balte, a souligné que les trois pays ont été cette année à la proue de la coopération internationale de défense, œuvrant au sein de l'OTAN pour une réévaluation de la relation de l'Alliance avec la Russie.

La session s'est conclue par la remise des prix de l'Assemblée balte pour la Littérature, pour les Arts ainsi que pour la Science et l'innovation.

Sources : *ERR News, sites Internet du parlement estonien (Riigikogu) et de l'Assemblée balte.*

date créée

04/11/2022

Champs de Méta

Auteur-article : Juliana Barazer